

Medienmitteilung vom 27.11.2019

Schnittstelle Volksschule-Gymnasium VSGYM mit eigener Homepage

Auf Beginn des Schuljahres 2020/21 gelangen erstmals Lehrplan 21 (teil-)erfahrene Schülerinnen und Schüler an die Lang- und Kurzgymnasien des Kantons Zürich.

Diese Schülerinnen und Schüler gilt es an einem andern Ort abzuholen als bisher – die Beschäftigung mit den Eigenheiten, Zielen und Arbeitsweisen des Lehrplans 21 ist für Lehrpersonen an Gymnasien im Lichte einer fairen Chance von grosser Wichtigkeit.

Lehrpersonen setzen sich seit 2015 zusammen mit Schulleitungen und Verbänden im Projekt VSGYM (Schnittstelle Volksschule-Gymnasium) dafür ein, dass sich der Übertritt an eine Mittelschule für Schülerinnen und Schüler reibungsloser gestaltet und nicht als Bruch, sondern als Chance erfahren wird. Im Dialog zwischen Volks- und Mittelschule werden Gemeinsamkeiten und Unterschiede der Schulstufen analysiert und Vorschläge für Massnahmen zur Optimierung des Übergangs beidseits der Schnittstelle erarbeitet, z.T. sind sie bereits umgesetzt worden.

VSGYM hat seit Beginn des Jahres 2019 den Dialog und die Information von Gymnasiallehrpersonen über den Lehrplan 21 forciert. Im Mai 2019 fand beispielsweise eine grosse Weiterbildungsveranstaltung statt, weitere Anlässe sind dezentral in den Regionen geplant.

Seit Mitte November präsentiert sich VSGYM zudem auf einer eigenen Homepage, auf die ich Sie hiermit gerne aufmerksam mache:

www.vsgym.ch

Für weitere Fragen zu VSGYM stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Christian Sommer, Co-Leiter VSGYM, Rektor Kantonsschule Rychenberg Winterthur